

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Laporan keuangan merupakan alat untuk memperoleh informasi mengenai posisi dan hasil operasi yang telah dicapai oleh suatu perusahaan dimana informasi tersebut nantinya akan digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan, baik oleh manajemen perusahaan maupun pihak ekstern.

Tujuan utama laporan keuangan adalah menyediakan informasi yang menyangkut posisi keuangan, kinerja serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang bermanfaat bagi sejumlah besar pemakainya dalam pengambilan keputusan ekonomi (TAI: 1994).

Pada umumnya laporan keuangan terdiri dari neraca, laporan rugi laba dan sebagai tambahan dari perusahaan disusun laporan perubahan modal. Dimana neraca menggambarkan jumlah aktiva utang dan modal dari perusahaan pada waktu tertentu. Menurut Munawir (2002: 27) neraca atau *balance sheet* adalah laporan yang menyajikan sumber-sumber ekonomis dari suatu perusahaan atau aktiva kewajiban-kewajibannya atau hutang dan hak para pemilik perusahaan yang tertanam dalam perusahaan tersebut atau modal pemilik pada saat tertentu. Oleh karena itu neraca harus disusun secara sistematis sehingga dapat memberikan gambaran mengenai posisi keuangan perusahaan.

Sedangkan laporan rugi laba memperlihatkan hasil-hasil yang dicapai oleh suatu perusahaan. Serta biaya yang terjadi selama periode tertentu menurut Munawir (2002: 47). Laporan rugi laba adalah laporan yang memberikan informasi mengenai keberhasilan manajemen dalam mengelola perusahaan, karena keberhasilan manajemen pada umumnya diukur dengan laba yang diperoleh manajemen selama periode tertentu. Laba adalah selisih antara pendapatan yang telah terealisasi dengan biaya terjadi untuk mendapatkan pendapatan tersebut (Munawir, 2002).

Apabila pendapatan lebih besar dari pada biaya maka dikatakan memperoleh laba sebaliknya jika pendapatan lebih kecil dari pada biaya maka perusahaan menderita rugi.

Maka dari itu sendiri bisa mengetahui kinerja keuangan dalam sebuah perusahaan yang dalam hal ini dikhususkan pada perusahaan CV, maka penulis mengambil judul yang sesuai yaitu: **“ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA CV. IRAWAN PLASTINDO DI SUKOHARJO”**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah maka dapat dirumuskan pokok permasalahannya adalah :

“Bagaimanakah kinerja keuangan pada CV. IRAWAN PLASTINDO DI SUKOHARJO dilihat dari tingkat kesehatan perusahaan berdasarkan rasio keuangannya?”

C. Batasan Masalah

Mengingat keterbatasan yang dimiliki penulis baik teknis maupun teoritis serta untuk mempermudah dan memperjelas arah penelitian ini, maka penulis membatasi masalah pada :

1. Penilaian kinerja keuangan dilihat dari rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio rentabilitas, rasio aktivitas dan analisis tingkat kesehatan perusahaan dengan menggunakan Z skor model Altman.
2. Data yang digunakan adalah laporan keuangan (Neraca, Laporan laba rugi, dan Arus kas) CV. IRAWAN PLASTINDO DI SUKOHARJO dari tahun 2000 sampai dengan 2002.

D. Tujuan Penelitian

Suatu penelitian harus memiliki tujuan sehingga memudahkan penulis dalam memperoleh data-data yang relevan sehingga tujuan penelitian ini dapat tercapai secara optimal.

Adapun tujuan penelitian ini yaitu: untuk mengetahui kinerja keuangan pada CV. IRAWAN PLASTINDO DI SUKOHARJO.

E. Manfaat Penelitian

Setelah diadakan penelitian ini maka diharapkan dapat diperoleh suatu manfaat atau kegunaan sebab suatu penelitian akan tidak berguna jika tidak ada manfaat nantinya. Adapun manfaat yang diharapkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai pertimbangan dalam mengambil keputusan dan perumusan dan kebijakan dalam kegiatan operasionalnya demi kelancaran kelangsungan usaha.

2. Bagi pihak lain

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai sumber informasi atau dapat dipakai sebagai data sekunder atau perlengkapan suatu penelitian.

3. Bagi Penulis

Untuk menerapkan metode atau ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan dan melatih untuk menganalisa permasalahan yang ada serta mencari penyesuaiannya.

F. Sistematika Penulisan

BAB I : PENDAHULUAN

Berisi tentang latar belakang masalah, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan skripsi.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Menguraikan tentang teori-teori yang berhubungan dengan obyek yang diteliti, seperti: pengertian laporan keuangan, arti penting laporan keuangan, sifat dan macam laporan keuangan, pengertian analisa rasio keuangan (analisa rasio likuiditas, analisa rasio solvabilitas, analisa rasio rentabilitas, dan analisa rasio aktivitas),

pengertian kinerja dan efisiensi CV, review penelitian sebelumnya.

BAB III : METODE PENELITIAN

Berisi tentang kerangka pemikiran, sumber data, metode pengumpulan data, dan metode analisa data.

BAB IV : ANALISA DATA

Berisi tentang gambaran umum CV. IRAWAN PLASTINDO DI SUKOHARJO yang meliputi: sejarah berdirinya, struktur organisasi, unit usaha CV. IRAWAN PLASTINDO, sistem personalia, produksi, pemasaran hasil produk, dan pengujian dengan menggunakan analisa likuiditas, solvabilitas, rentabilitas, dan analisa rasio aktivitas serta pembahasan hasil analisis lebih lanjut.

BAB V : PENUTUP

Berisi kesimpulan dan saran-saran yang penulis berikan kepada CV. IRAWAN PLASTINDO DI SUKOHARJO dari beberapa pembahasan yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya. Dengan harapan ada manfaatnya bagi perusahaan tersebut.